



El fin de semana del 14 y 15 de marzo, en pleno inicio de las fiestas falleras, las instalaciones de Marina Benicarló serán el punto de encuentro y celebración del **Campeonato Autonómico de Vela 1 Metro (radio control)**

. Esta actividad está bajo el control y gobierno de las distintas federaciones de vela, tanto a nivel comunitario, nacional e internacional.

Los participantes deben estar federados y en posesión de la tarjeta de la clase correspondiente, la cual los autoriza a utilizar un número y el distintivo de velas asignado por la asociación a la que se pertenece. Las reglas vienen definidas por la Federación Internacional de Vela (ISAF) en su sección de radio control, y tienden a regular la aplicación de materiales y dimensiones para que los barcos no alcancen costes que supongan una inversión que limite la práctica de esta modalidad. La prueba esta arbitrada por jueces oficiales.

En Marina Benicarló ya se realizaron las primeras pruebas - en lo que a este tipo de competición se refiere - en diciembre de 2008, aprovechando la celebración de la Regata de Navidad. Los propios participantes de la categoría reina ya tomaron "el timón" de las embarcaciones a escala, comprobando así la realidad de sus maniobras y la semejanza a la hora de aplicar tanto sus conocimientos náuticos como tácticos. Las pruebas darán comienzo a las 14 del mediodía y se espera la presencia de unos 20 participantes.